

Conferencia de Desarme

18 de junio de 2009

Español

Acta definitiva de la 1142ª sesión plenaria

Celebrada en el Palacio de las Naciones, Ginebra, el jueves 18 de junio de 2009, a las 10.25 horas

Presidente: Sr. Roberto García Moritán.....(Argentina)

El Presidente: Estimados colegas, declaro abierta la 1142^a sesión plenaria de la Conferencia de Desarme.

En la lista de oradores de hoy hasta este momento figura la República Bolivariana de Venezuela. Tengo el placer de dar la palabra a la Sra. María Elena Dos Santos. Señora, tiene la palabra.

Sra. María Elena Dos Santos (Venezuela (República Bolivariana de)): Señor Presidente, me dirijo a esta Conferencia en nombre de los países latinoamericanos miembros de la Conferencia de Desarme: Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, México, Perú y Venezuela, y de los siguientes países observadores: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Uruguay y República Dominicana.

En primer lugar, deseamos felicitarle por asumir la Presidencia de esta Conferencia y manifestarle nuestra satisfacción por verlo conduciendo nuestros trabajos en este momento crucial que vive este foro. Agradecemos los esfuerzos que usted viene realizando para hacer posible la pronta aplicación del programa de trabajo, así como la transparencia y la inclusión en las consultas realizadas hasta el momento.

Permítame asimismo, expresarle el total apoyo y la más plena cooperación de nuestras delegaciones en los trabajos que se esperan realizar durante las próximas semanas.

Nuestras delegaciones han recibido con gran beneplácito la reciente adopción del programa de trabajo, que figura en el documento CD/1863, el cual permitirá a la Conferencia de Desarme asumir el papel esencial que le corresponde en tanto que único foro de negociación multilateral en materia de desarme nuclear.

Deseamos, por tanto, aprovechar esta oportunidad para reiterar nuestro compromiso de trabajar constructivamente en este nuevo proceso de aplicación del programa de trabajo considerando todas las iniciativas que se presenten con el propósito de lograr dicho fin.

Los países que suscriben esta declaración estamos plenamente convencidos de que la voluntad política, mostrada recientemente por los Estados Miembros, permitirá fortalecer y consolidar la labor de esta Conferencia como foro eficaz para responder a las necesidades en materia de paz y seguridad internacionales.

El Presidente: Agradezco a la distinguida representante de Venezuela, en nombre de los países latinoamericanos de la Conferencia de Desarme y observadores, su declaración y sus amables palabras para con la Presidencia. ¿Alguna otra delegación quisiera hacer uso de la palabra? Si no fuera el caso, quisiera informarles de que la próxima sesión plenaria oficial de la Conferencia de Desarme se celebrará el martes 23 de junio a las 15.00 horas. El cambio de hora se debe a que recibiremos en nuestra sesión plenaria al distinguido Sr. Bernard Kouchner, Ministro de Asuntos Exteriores y Europeos de la República Francesa. En esa oportunidad, el distinguido Ministro se dirigirá a la Conferencia para abordar la importante cuestión del desarme nuclear. Siendo esta la primera visita de un ministro luego de la adopción de nuestro programa de trabajo, esperamos contar de aquí al final del período de sesiones de este año con muchos otros altos dignatarios de Estados Miembros para marcar el nuevo momento y la atmósfera particular que está viviendo este foro. En este sentido, quisiera señalar que estoy concluyendo las consultas pertinentes para poder avanzar conforme a la decisión que adoptamos el viernes 29 de mayo. Con este motivo, quisiera dar las gracias por la particular cooperación de todas las delegaciones y en

2 GE.09-63924

particular a los coordinadores de los diferentes grupos regionales, y pedirles disculpas por las numerosas reuniones que hemos tenido, y en ese sentido, quisiera invitar a los coordinadores regionales a una reunión esta tarde a las 16.45 horas. Si no hubiera ninguna otra delegación que quisiera hacer uso de la palabra, podríamos entonces levantar la sesión y volvernos a encontrar en la Sala del Consejo el martes 23 a las 15.00 horas.

Se levanta la sesión a las 10.35 horas.

GE.09-63924 3